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校長 下田 真壽

２２日（土）授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会、委員編制、
一斉委員会と盛りだくさんの内容でしたが、授業参観９２．２
％、学級懇談会７３．３％と高い出席率でした。ありがとうご
ざいました。
さて、子どもたちの授業での様子はいかがでしたか。私は毎

日授業を見て回りますが、全員の子どもたちが集中して学んで
います。参観でやや緊張があった子どもたちも普段は頑張って
いますのでご安心ください。１年生はベランダからも見ていた
だきました。

【エピソード１】
１９日（水）の給食は、学校給食用非常食

「救給カレー」でした。アレルギー特定原材
料等２８品目不使用のカレーです。おいしく
いただきました。

【エピソード２】
２０日（木）朝８：００。校長室の窓から２年生の女子に声を

かけられました。
「校長先生おはようございます。校長室に虫かごはありませんか」
掌の中に大事そうに何かを持っています。
「ごめん。虫かごはありません。何を入れますか」
「ダンゴムシです」
職員室に案内して、理科専科の定松先生に相談しました。当然

本人自らです。すると、すぐにお皿を準備してくれました。
職員室にいたみんなが安心しました。

【エピソード３】
２０日（木）昼休み。３年生の女子３名が「お話しに来ました」
と校長室を訪れました。そして、去年覚えた「パプリカ」を披露
してくれました。
校務の相談に来たのでしょうか。後ろで職員がのぞいています。
しばらく待っていたのですが、何と！一緒に踊ってくれました。
私も一緒にダンシングしようかと思いましたが、撮影に専念し

ました。幸せな一時でした。

【エピソード４】
上野準一区長（立野区：長洲町区長会長）が、昨年度に引き続き
学校環境整備をしてくださっています。
今回は、運動場とアスファルトの境に防草シートを設置し、側溝脇

にテストピースを埋め込む作業です。ありがとうございます。
今年度も、区長会の呼びかけで学校応援団美化作業を５月と８月に
実施していただくことが決まりました。お世話になります。

毎月１７日は「ながす交通安全の日」 「ヘルメット着用」「飛び出し注意」
ＧＷに入ります。保護者・地域の皆様、声かけお願いします。

令和５年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

授業参観 子どもたちは集中していました（か？）

学校生活エピソード


